

進め☆鹿屋の高校生

スゴいぞ!



串良商業高校



昔遊び(福笑い)



豆腐作り

5月に開催した「第1回くしらスマイルフェスタ」で串商生が企画した催し物

「地域のための情報発信基地」を目指して

なかなかあきないプロジェクト



▲串商開発商品の販売

「串商」にちなんで名付けられたこのプロジェクトは、イベントや商品開発を通して商業を学ぶ体験型学習です。その一環で開催した「くしらスマイルフェスタ」では、地元企業や昔遊びの紹介、学校で開発した商品の販売などを企画し実施しました。準備から当日までとても大変でしたが、商業の魅力を肌で感じ、地域の方々にも喜んでもらいました。今後も地域に貢献できるように、チャレンジしていきたいです。



紹介してくれるのは

串良商業高校 情報処理科
まえはら よしき
前原 幸樹 さん(3年生)

学校では生徒会副会長として活動する傍ら、バスケットボール部に所属し汗を流す毎日。大学で地域経済を学び、将来は地元の活性化に貢献したいという熱い想いを抱いている。

私は、主に管理物件の家賃の送金などの経理や、新卒採用担当の仕事をしています。職場は若い社員が多く、とにかく明るいアットホームな雰囲気。社員間の情報共有による業務効率化のため、携帯端末が1人1台支給されるなど、IT化を促進しています。

担当業務で、オーナー様との打ち合わせのために現場に向くことがありますが、約2、400世帯ある管理物件の多さに苦戦することもしばしば。それでも、オーナー様から私宛に問い合わせがあったときは、信頼してくださいと嬉しく思います。

ときには、他部門の業務を手

おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



福永さんの職場

株式会社 ミヤタ不動産(本社:寿7丁目)
【事業内容】賃貸仲介業、賃貸管理業 など
【設立】平成22年【従業員数】19人

伝えることができますが、「慣れないことでも、まずは挑戦」と常に心掛けています。

新たに宅地建物取引士の資格を取得したので、賃貸業務についても勉強し、今後さらに知識や業務の幅を広げていけるよう頑張りたいです。



快適な暮らしを支える賃貸管理

株式会社 ミヤタ不動産 経理部 チーフ

ふくなが かおる
福永 薫 さん(26歳/入社3年目)

休日は買い物やドライブを楽しむ福永さん。バレーボールやマラソンなど体を動かすことが好きで、今年1月にはフルマラソンに初挑戦し、見事完走を果たした。